

Impressionen der 4. Seeweihnacht am Breitenauer See



Wieder einmal war es soweit: Die Organisatoren konnten mit Glühwein auf die Eröffnung der 4. Obersulmer Seeweihnacht anstoßen. Mittlerweile ist sie eine feste Größe.



Auch der Nikolaus war da: Er beglückte die jüngste Weihnachtsmarktbesucher mit einer kleinen Überraschung. Ob sie denn auch alle brav waren?



Viele Obersulmerinnen und Obersulmer engagierten sich ehrenamtlich beim Glühweinverkauf an den Ständen von „Wir Obersulm“ und Bürgerstiftung Obersulm.



Auch in diesem Jahr gab es wieder ein abwechslungsreiches musikalisches und kulturelles Programm auf der Bühne: Hier der Projektchor der Kath. Militärseelsorge.



Die Mitorganisatoren H. Nübling und H. Wolf (links und rechts) freuten sich über den reibungslosen Ablauf und die zahlreichen Besucher der Seeweihnacht.



Schnee hatte es zwar nicht, aber dafür wurden die Besucher der Seeweihnacht mit einem wunderschönen Sonnenuntergang belohnt.

(Fotos: Gemeinde)